
Pièces 9 Pièces

Superficie 213 m²

Référence 83321459

Prix 1 490 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Rarissime ! Située dans une impasse dans un secteur constitué de petites maisons

à seulement 7 minutes à pied de la rue d'Antibes, cette spacieuse maison sur deux

niveaux de 213 m2 bénéficie d'un vaste terrain de 900 m2 unique pour le quartier

avec une vue dégagée plein sud , vous serez tout de suite séduit  par le calme et

l'ensoleillement  de  ce  lieu  unique.Elle  se  compose  :Au  rez  de  Chaussée  d'un

appartement  3  pieces:  un  salon  donnant  sur  une  grande  terrasse  ,  une  cuisine

indépendante  équipée  ,  2  chambres,  un  bureau,2  salles  de  douche,  buanderie,

toilettesau niveau inférieur : une petite ...

Extremely rare! Located in a dead end in an area made up of small  houses just 7

minutes  walk  from  rue  d'Antibes,  this  spacious  house  on  two  levels  of  213  m2

benefits  from a  vast  plot  of  land  of  900  m2 unique  for  the  neighborhood with  an

open view facing south, you will immediately be seduced by the calm and sunshine

of this unique place.She is composed :On the ground floor of a 3-room apartment:

a  living  room  opening  onto  a  large  terrace,  an  independent  equipped  kitchen,  2

bedrooms,  an  office,  2  shower  rooms,  laundry  room,  toiletson  the  lower  level:  a

small library, a wine cellar, a cellar ...

CAPAZUR ESTATE

20, avenue Pierval Villa le secant - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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